



町民カラオケ大会

あしびの郷・ちな開館10周年記念行事のカラオケ大会で、19組20人が熱唱しました。
(8/27 あしびの郷・ちな)

見事グランプリに輝いた森 直也くん(小米字)



葉たばこ取引

9月7日から13日の間、葉たばこの取引が行われました。(9/11 沖永良部葉たばこ取扱所)



上城小学校「たりほの会」

PTA親子読書会「たりほの会」による絵本の読み聞かせで秋の夜のひとときを過ごしました。(9/17)



田皆小学校避難訓練

地震が起きた後、火災が発生する設定で避難訓練を行いました。(9/7)



秋の交通安全出発式パレード

知名小学校金管バンドを先頭に交通安全を呼びかけました。(9/21 小米商店街)



給食センター新配送車

「知産知消」を大きくあしらった新しい配送車が誕生しました。



地域雇用創造推進事業 ケイピング講座



トゥルーブ号120年慰霊祭

中央公民館での室内研修後、大山水鏡洞などの洞窟を探索しました。

(8/24、25)

トゥルーブ号漂着から120年を数え、「歴史に学ぶ心の交流」をテーマに慰霊祭が行われました。

(9/26 ウジジ海岸)

